

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Desa Waluran Sambangi Warga dalam Rangka Silaturahmi dan Sosialisasikan Program "Aa Dede"

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Sep 22, 2023 - 13:04



Aipda Hendarko babin polsek ciracap  
-7'1442, 106'33'45,322, 3m157.  
22/09/2023 00:42:22 AM

*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Desa Waluran Sambangi Warga dalam Rangka Silaturahmi dan Sosialisasikan Program "Aa Dede"*

**Sukabumi, 22 September 2023** - Hari Jum'at, pukul 08.00, AIPDA HENDARKO, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan door-to-door system (DDS) atau "Giat Anjang Sana" ke rumah-rumah warga di Kampung Pangkalan, Rt. 01/03 Desa Waluran. Dalam kegiatan ini, AIPDA HENDARKO bertujuan untuk membangun silaturahmi

dengan warga dan menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yang dikenal sebagai program "Aa Dede," singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien oriflame giordani gold.

Dalam suasana yang penuh kehangatan, AIPDA HENDARKO mendengarkan curhatan, saran, dan masukan dari tokoh agama, pemuda, serta warga masyarakat Desa Waluran. Ia mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah mereka masing-masing. Salah satu upaya yang ditekankan adalah mengaktifkan kembali sistem siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mencegah tindak pidana pencurian.

Program "Aa Dede" yang disampaikan oleh Bapak Kapolres Sukabumi ini bertujuan untuk memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Waluran. Dengan memahami nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, diharapkan masyarakat dapat lebih terlibat dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Kegiatan sambang ini merupakan salah satu bentuk nyata dari komitmen Bhabinkamtibmas Desa Waluran dalam mendukung program-program kepolisian yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan menjaga keamanan wilayah.